
CR réunion du 12 Janvier 2024 - Comité de quartier 4 – Lomme 
 
 
Présents : Aurore, François, Gérard, Gilles, Maëlle, Michel, Patrick, Véronique, Virginie + Thierry Facon 
Excusée : Amandine 
 
 

1. Suivi du tableau audit de terrain du 5 Février  
 
Mise à jour de la par e « cadre de vie » pour retour de la municipalité avant la prochaine réunion 
 

 
 
 
 

2. Infos diverses  
 
Pérenchies « Village Durable » (en rela on avec le PLU ; interdic on de construire des commerces au-
dessus d’une certaine superficie et zonage dont le nouveau Lidl) ; demande pour passer en « Village 
Relais »  
 
Idée des sen nelles : être à l’écoute des habitants, observer le cadre, apporter des sugges ons avec 
découpe du secteur pour « quadriller » le quar er  
 
Camions Rue de Lomme : pe te verbalisa on par la police municipale ? A minima, fait faire demi-tour 
aux camions. Contacter la BMO pour conformité à la réglementa on (état du véhicule, temps de 
conduite…) -> Eric Arduin peut-il en faire la demande à la préfecture ? 
 
Camions dans la zone (sor e de Match) pour Cristalline – sta onnement dangereux -> la Mairie peut-elle 
le à signaler à la Police Municipale ? 
 
 
 
 

3. Projet de réunion publique suite groupe de travail du 15 Décembre 
 



Le comité souhaite l’organiser le 15, 22 Mars ou 12 Avril de 18h30 à 19h30 -> la salle de l’Horloge est-elle 
disponible à ces dates ? 
 
Communica on : prévoir un encart dans le Pérenchies infos en reme ant les limites du quar er 4  
+ flyer distribué dans les boîtes aux le res (demander à la mairie d’en imprimer) avec l’adresse mail du 
comité et un talon-réponse pour que les habitants puissent noter leurs sugges ons  
+ post Facebook  
 
Prévoir la distribu on des flyers les 7, 8, 9, 10 Mars si réunion le 15 ; poten ellement, la coupler la 
distribu on avec le tour de quar er 
 
François se charge de la forma on au maniement de la sono et du rétroprojecteur -> qui contacter en 
Mairie pour que ce e forma on soit effectuée ? 
Thierry gère la salle (clefs) 
 
 
 

4. Audit terrain sur l'accessibilité. Date à programmer. Véronique contacte Grégory Savate, référent 
accessibilité de la Mairie 

 

 
Ques ons complémentaires : Qu’est devenu le budget par cipa f ? Où en sont les projets validés ?  
 
 
Prochaine réunion : Vendredi 23 Février 18h30 – Gilles réserve la salle et le rétroprojecteur 
ODJ : au moins une théma que restante du tableau (sécurité et / ou urbanisme) + prépara on de la 
réunion publique 


